

CANCIONES TRABAJO

Buenas, como al final no os he podido mostrar en clase las canciones con las que habíais estado trabajando, he decidido mandáros las para que podáis ver cuáles eran, a pesar de que me hubiera gustado ver vuestras reacciones. **Sólo os pido que las escuchéis enteras, al menos una vez.** Abajo os he puesto un recuadro para que me escribáis cuál es la que más os ha gustado, y por qué, y cuál es la que menos, y por qué también.

Espero que estéis todos bien, os iré mandando tareas pequeñas cada semana 😊 (quien quiera las partituras no tiene más que pedírmelas y se las mando por correo).

- Canción grupo 1: Fairy Tail Main Theme Slow version, de la serie Fairy Tail

La partitura corresponde a las primeras notas. Esta canción pertenece a la banda sonora de una serie de animación japonesa llamada Fairy Tail. La cual es una combinación de música rock y celta. Existe una versión normal de esta misma canción, ya que esta es la versión “lenta”. Como indica su nombre, es el tema principal de la banda sonora, y es la que usan en los momentos importantes. Las dos primeras temporadas de la serie están en Netflix, por si alguien le quiere echar un vistazo.

- Canción grupo 2: Geronimo, del grupo Sheppard

La partitura corresponde con el minuto 0:43, es el comienzo del estribillo. Es una canción muy animada, de un grupo indie no muy conocido, que creo que merece la pena.

- Canción grupo 3: In the end, del grupo Linkin Park

La partitura corresponde a las primeras notas que hace el piano al principio de la canción. Es un grupo de rock alternativo que escucho mucho, tienen muchas canciones movidas, investigad que podéis descubrir algunas que os gusten.

- Canción grupo 4: Je veux, de la cantante Zaz

La partitura comienza en el minuto 0:17, cuando empieza a cantar la cantante. Es una canción francesa, que se hizo conocida en España porque la cantó Alba Reche en OT18. Aun así, la cantante es muy famosa en su país, hasta ha cantado con Pablo Alborán varias canciones.

- Canción grupo 5: This will be the day, de la serie RWBY

La partitura corresponde a partir del minuto 0:07, son las primeras notas que canta la chica. La canción es la canción de apertura, el opening, de una serie de animación que se emite en internet llamada RWBY, que corresponden a las iniciales de las protagonistas. La serie tiene acción, y la banda sonora la acompaña, siendo principalmente rock también.

- Canción grupo 6: Vuelie, de la película Frozen

Esta puede que fuese la canción más conocida de las seis. Pertenece a la película de Frozen y es la canción que suena al principio cuando se forman las letras con el nombre de la misma. La canción está cantada por un coro femenino a capella, que quiere decir que el único instrumento que suena es la voz. La partitura corresponde a las primeras notas que se cantan.

Aquí os dejo el recuadro para que me pongáis vuestras impresiones como ya os pedí arriba. Espero que os haya gustado alguna al menos, ¡y que investiguéis! Hay vida (y música) más allá del reggaetón, trap y rap que, ¿quién sabe? Quizás descubris que os gusta 😊

